



## Von Klassik bis Pop mit dem Musikverein Gottenheim Rebland, 25. 6. 2008

Am kommenden Samstag, 28. Juni, um 20 Uhr veranstaltet der Musikverein Gottenheim wieder ein Konzert in der Kirche St. Stephan. Auch in diesem Jahr erwartet die Konzertbesucher ein abwechslungsreiches Programm. Neben einem Klarinettenensemble, einem Saxophonensemble und einem Blechbläserquintett stehen in diesem Jahr einige Solisten im Mittelpunkt. So wird Ann-Kathrin Kaiser beim "Klarinettenkonzert" von Carl Stamitz ihre Virtuosität auf der Klarinette unter Beweis stellen. Die Piccolo-Flöte, gespielt von Julia Großklaus, steht bei der "Suite on Celtic Folk Songs" im Mittelpunkt. Michael Thoman ver-

zückt die Besucher des Kirchenkonzertes anschließend auf dem Flügelhorn mit einer einprägsamen Melodie. Zum Abschluss des Solistenzaubers führt die musikalische Reise in die Popmusik: Der Rosenstolz-Hit "Ich bin ich" wird interpretiert von der Sängerin Katharina Gerdes. Eine weitere Bereicherung des Kirchenkonzertes sind am Samstag der Gospel Chor "Rainbow Singers" unter der Leitung von Elisa Denk sowie Oktavia Röhl, die ihre Fingerfertigkeit auf der Harfe präsentiert. Der Musikverein Gottenheim unter der Leitung von Lothar Dangel (Vorstand) und Andreas Thoman (Dirigent) freut sich auf viele Gäste. ma/Foto: ma